

L'actu du jour

Dans quelle ville se passe cette cérémonie ?

À Paris, dans le 18ème arrondissement ! Chaque année, une grande procession défile dans ce quartier de la capitale où vivent de nombreux Hindous : ils célèbrent Ganesh, une divinité symbole de sagesse et représentée avec une tête d'éléphant et plusieurs bras. Musiciens, danseurs, porteurs de statues décorées : la fête se passe dans la rue, où l'on casse des noix de coco par terre, en signe d'offrande à Ganesh...



Le 31 août dernier, dans le 18e arrondissement de Paris, la communauté hindoue de la capitale a célébré la Fête de Ganesh, une divinité importante dans cette religion d'origine indienne (© PIERRE ANDRIEU / AFP).

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)